

Nominationsversammlung der CVP des Kantons Zug vom 19. Mai 2010

Sylvia Binzegger als Regierungsrätin

Votum von Martin Pfister, Präsident CVP Baar

Anrede

Im Namen der CVP Baar schlage ich Ihnen die profilierte Baarer Bildungspolitikerin Sylvia Binzegger als Kandidatin für den Regierungsrat vor. Sylvia Binzegger blickt auf acht Jahre erfolgreiche Arbeit als Gemeinderätin und Schulpräsidentin in Baar zurück und bringt damit eine gehörige Portion Exekutiv-Erfahrung für das Amt als Regierungsrätin mit.

Ein paar Angaben zu ihrer Person:

- Wer Binzegger heisst, ist mit Haut und Haaren Baarerin. Sylvia Binzegger wuchs in Baar als Tochter des Gemeindepräsidenten auf. An der Kantonsschule in Zug erlangte sie die Matura und schloss 1987 an der Universität Zürich die Ausbildung zur Sekundarlehrerin ab.
- Anschliessend unterrichtete Sylvia Binzegger während fünfzehn Jahren an der Oberstufe, zuerst in Einsiedeln und anschliessend in Steinhausen.
- In die Politik stieg sie zunächst als Mitglied der Vorstände der CVP Baar und der Frauenzentrale ein. Seit 2003 ist sie nach einem denkwürdigen und engagierten Wahlkampf in Baar Gemeinderätin und Vorsteherin der Abteilung Schulen.
- Vor drei Jahren übernahm sie das Präsidium der Schulpräsidentenkonferenz des Kantons Zug. Damit trägt sie bereits heute Verantwortung für gute Schulen im Kanton Zug. Kantonale Politik ist für sie definitiv kein Neuland.
- Sylvia Binzegger ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern im Alter von 13 und 15 Jahren.
- Als aktive OL-Läuferin und Leichtathletin findet sie Ausgleich in der Natur. Zugleich interessiert sie sich für Bücher, Konzerte, Kunst, Architektur, Geschichte und Kino. Ihre ausgezeichneten

Englisch- und Französischkenntnisse kämen ihr als Regierungsrätin sicher zugute.

Sylvia Binzegger überzeugt durch ein hohes Engagement, Menschlichkeit, Intelligenz und Gradlinigkeit. Soziales Bewusstsein und der Einsatz für die Natur und die natürlichen Ressourcen sind bei ihr kein Wahlkampfgeschwätz. Sie steht wirklich überzeugt dafür ein, auch wenn es manchmal unbequem ist. Gepaart mit ihrer langjährigen Exekutiverfahrung bringt Sylvia Binzegger alles mit, was es für das Amt einer Regierungsrätin braucht.

Mit der Kandidatur von Sylvia Binzegger und von Karin Andenmatten stehen bürgerlichen Wählerinnen und Wählern glaubwürdige Frauenkandidaturen zur Verfügung. Mit einem guten Wahlergebnis will sich Sylvia Binzegger für künftige Aufgaben in der Zuger Regierung empfehlen. Sie kandidiert deshalb auch nochmals für den Gemeinderat in Baar.

Es freut mich, Ihnen zusammen mit der Kandidatur von Regierungsrat Beat Villiger ein starkes Ticket aus Baar für einen starken Kanton Zug vorschlagen zu können. Damit übernehmen wir und übernehmen Sie Verantwortung für die Zukunft des Zuger Erfolgsmodells. Besten Dank für Ihre Unterstützung.